

異文化に触れる

セントポールクリスチヤン高校での交流



▲ソーラン節を披露する2組

最後にクロージングセレモニーが行われ、みんなでダンスを踊ったり、バンド演奏を楽しんだ。



▲「大きな古時計」を日本語で合唱する5組

修学旅行2日目午前はSPC高校との交流が行われた。東高生3名、SPC高校生1名のグループになり交流した。オーブニングセレモニーでは、本校からは2年2組のソーラン節、SPC高校からはダンスが披露され会場を賑わせた。キャンパスツアーではSPC高校生の案内で校内を見学した。クラス別交流では、けん玉やこま、折り紙などの日本の伝統的な遊びから、日本語と英語での合唱やジェスチャーゲームを通して交流を深めた。

う声があ
がつた。

常夏の楽園 グアム島



▲スペイン広場にて

クラス別島内観光
アフガン砦
スペイン広場

ラッテストーン公園
フィッシュアイ展望塔



SPC高校との交流では、2日目の午後からはクラス別島内観光が行われ、全クラスが「アフガン砦」「ラッテストーン公園」「スペイン広場」「フィッシュアイ展望塔」の4カ所を訪れた。アフガン砦では独特的の形をしたラッテストーンと防空壕を観光した。スペイン広場では当時の建物を見学した。また、クラスごとに集合写真の撮影も行われた。

フィッシュアイ展望塔では海の中を見ることができ、魚やサンゴを鑑賞した。生徒たちは各所を回り、それぞれ写真撮影などをしてグアムを堪能し、クラス内の親睦を深めた。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

▼アフガン砦からは絶景を望める。